

**Teguhkan Semangat Pengabdian, Lapas  
Purwokerto Gelar Upacara Bendera  
Peringatan HUT KORPRI ke-54 Tahun**

**Narsono Son - [PURWOKERTO.TELISIKFAKTA.COM](http://PURWOKERTO.TELISIKFAKTA.COM)**

Dec 1, 2025 - 08:34



*Teguhkan Semangat Pengabdian, Lapas Purwokerto Gelar Upacara Bendera Peringatan HUT KORPRI ke-54 Tahun*

Purwokerto - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) ke-54 Tahun 2025, Lapas Kelas IIA Purwokerto melaksanakan upacara bendera yang berlangsung dengan khidmat di halaman Lapas, pada Senin, 1 Desember 2025.

Upacara ini diikuti oleh seluruh pegawai Lapas Kelas IIA Purwokerto serta para peserta magang yang tengah melaksanakan praktik kerja. Seluruh peserta upacara mengikuti rangkaian kegiatan dengan penuh kedisiplinan, tertib, dan semangat pengabdian sebagai bagian dari aparaturnegara.



Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Kepala Seksi Binadik, Fauzen membacakan sambutan resmi Ketua Umum Dewan Pengurus KORPRI Nasional.



Dalam amanat tersebut disampaikan rasa syukur atas pengabdian panjang KORPRI dalam melayani masyarakat, bangsa, dan negara selama lebih dari setengah abad.



“KORPRI senantiasa hadir sebagai abdi negara yang bekerja dengan tulus, melayani masyarakat dengan sepenuh hati, serta menjaga keutuhan dan keberlangsungan pelayanan publik di seluruh penjuru tanah air,” demikian penggalan sambutan yang dibacakan dalam upacara tersebut.

Ketua Umum KORPRI juga menegaskan pentingnya adaptasi ASN terhadap perkembangan zaman, khususnya di era transformasi digital pemerintahan.

ASN dituntut untuk bekerja lebih cepat, efisien, inovatif, dan berdaya saing, serta mampu memanfaatkan teknologi demi peningkatan kualitas layanan publik.

Melalui momentum peringatan HUT KORPRI ke-54 ini, Lapas Kelas IIA Purwokerto menegaskan komitmennya untuk terus meningkatkan kinerja, memperkuat soliditas jajaran, serta memberikan pelayanan yang profesional, humanis, dan berintegritas kepada masyarakat.

(Humas Lapas Purwokerto)